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会議名 令和 5 年度 第 1 回阿見町男女共同参画社会推進会議 

日時 令和 5 年 7 月 26 日（金）午前 10 時 00 分から 

場所 阿見町役場 301 会議室 

出席者及び 

欠席者 

出席者 11 名 

欠席者 3 名 （山口道子委員、𠮷田貴洋委員、北林日菜委員） 

事務局 町民生活部 町民活動課 

次第 1 開会 

2 委嘱状交付 

3 あいさつ 

4 自己紹介 

5 阿見町における男女共同参画社会の推進について 

6 議題 

（1）令和 4 年度事業報告及び令和 5 年度事業計画（案） 

（2）男女共同参画社会推進講演会について 

（3）その他 

7 閉会 

議題 

 

 

大山委員 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（1）令和 4 年度事業報告及び令和 5 年度事業計画（案） 

事務局説明後、質疑応答 

 

昨年の講演会の動画配信を見たが、トークが聞き取りにくかったのと、動

画配信されるのが遅かったことが気になった。配信日を周知して欲しい。 

 

講師の方が歌に合わせてオーディオの調整を行ったので、トークは聞き取

りにくかったかもしれない。 

 

虐待・DV等の相談数は、令和 3 年度と比較してどうか。 

 

町民活動課で相談対応しているのは DV 相談だが、令和 3 年度と令和 4

年度で相談件数に大きな差はない。しかし、児童虐待件数は増えているよ

うだ。 

 

（2）男女共同参画社会推進講演会について 

事務局説明 

 

会長から講演会当日の都合がつかないと伺っている。あいさつを副会長に
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副会長 

 

会長 

 

 

横田委員 

 

 

 

 

会長 

 

横田委員 

 

 

大山委員 

 

 

 

菅澤委員 

 

 

 

國生委員 

 

会長 

 

 

坪田委員 

 

 

 

副会長 

 

ご協力いただけないか。 

 

了解した。 

 

今年度は県との共催による開催。講演会全般に関するご意見、ご質問があ

ればお願いしたい。 

 

以前県立医療大学で男女共同参画宣言都市の式典を行った時は、受付付近

に男女共同参画に関するパネルを展示した。また、子どもたちが書いた作

文やポスターの表彰式を行ったことで、子どもたちの家族にも来ていただ

くことができた。近隣も含め、多くの方に来ていただいた。 

 

参加型だったということか。 

 

はい。牛久市を参考に、地元を巻き込むような形で開催するのが良いので

はないか。ただのセレモニーではなく。 

 

演題が「父親であることを楽しむ生き方」なので、父親に来てもらうには

どうすればいいかを考える必要がある。子どもも含めて、家族に興味を持

ってもらえるような工夫を。 

 

子どもたちが参加すれば親が来るというのはよく分かる。子どもにも魅力

あるものがあれば良いが、そのようなものがないと難しいのではないかと

感じる。しかし、学校として広報活動に協力したいと考えている。 

 

参加したらもらえるようなものは用意するのはどうか。バッジとか。 

 

子どもたちの自由参加で絵や作文等を作成してもらい、表彰させていただ

くとか。 

 

表彰するなら、審査はどうするか。絵画を募集するには、すでに夏休みに

入っていて各学校で決められた課題もあるので、新たに入れてもらうのは

難しいと思う。 

 

これからやれるのはパネル展か。 
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鈴木委員 

 

 

横田委員 

 

 

 

会長 

 

 

大山委員 

 

坪田委員 

 

 

岡田委員 

 

 

 

 

 

副会長 

 

國生委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

大山委員 

 

事務局 

 

さきほど話に出たように、子どもが参加すれば父親も動くが、日曜日の午

後に父親だけが参加するとは考えにくい。 

 

昨年開催された土浦市の男女共同参画都市宣言 10周年記念式典に参加し

たが、土浦二高の生徒たちによる書道・華道のパフォーマンスが素晴らし

かった。来賓が多かったのはどうかと思うが。 

 

学校に絵等をお願いするのは難しいようなので、特定の部活に声をかける

という手もある。 

 

高校生だと親は来ないかもしれない。 

 

保育園や幼稚園はどうか。ふれあい地区館まつりに出てくるような保育園

や幼稚園にお願いすれば、若いお父さんお母さんも来るのではないか。 

 

子どもの発表会を見に行って、終わると親は子どもの元に行きたいと感じ

る。親が子どもと一緒に講演会を聞く、というのを最終目標にしてはどう

か。スタンプラリーのようなものを予め用意して、数か月前から阿見町の

主要なお店に親子で行って、スタンプを押す。最後に親子で講演会を聞い

て、スタンプラリーが完成する。 

 

子どもたちはどの程度座っていられるか。 

 

阿見吹奏楽団は学生か。 

 

阿見吹奏楽団は大学生が 1名、残りは社会人。 

本日伺った意見を参考に、改めて検討させてもらう。 

 

些細なことだが、ひとり親の方々がいらっしゃることを考えると、副題「み

んなで子育てできる社会を目指して」と主題「父親であることを楽しむ生

き方」を逆にしたほうが良いのではなか。 

 

男女共同参画の観点からも、この題目は気になる。 

 

いただいた意見を踏まえ、県と協議する。 

次回の会議は 10 月頃を予定している。また、講演会の司会進行は去年に
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引き続き丸山さんにお願いしたいと考えている。 

 

以上をもちまして、第 1 回阿見町男女共同参画社会推進会議を閉会いた

します。 


